

# Reunión Discute Inscripción PAC

El señor Mario E. Dávila, presidente del Partido Acción Cristiana y candidato a senador electo por esa colectividad, reveló ayer por la tarde que el organismo directivo central del PAC celebraría una reunión anoche a los fines de decidir todo lo relacionado con la reinscripción de ese partido que será hecha—según expresó—“lo antes posible.”

El señor Dávila reveló además que de hecho ya se están cubriendo otros trámites hacia los mismos propósitos, uno de los cuales es la preparación de las formas y la selección de candidaturas de agua dentro del proceso de inscripción.

Se esperaba que una de las cuestiones a resolverse en esa reunión de anoche, sería la fecha en que se iniciará la inscripción del PAC.